



La situación internacional

Ayer dimos a conocer a los lectores que en París han comenzado las deliberaciones de los cuatro adjuntos de los ministros de Asuntos Exteriores de Norteamérica, Gran Bretaña, Francia y Rusia. Estas conferencias son de iniciativa rusa. ¿Qué resultará de ellas?

Para poder intentar cualquier vaticinio, hay que esperar a que se hayan efectuado unas cuantas reuniones.

Por otra parte ¿quién puede atreverse a decir algo razonable sobre los propósitos del Kremlin?

Creo que en la prensa anglosajona está expresada con suficiente claridad la posición de los occidentales: No fiarse de palabras de los bolcheviques, mantenerse firmes en la necesidad de examinar todos los problemas esenciales de cuya solución depende la tranquilidad del mundo; no transigir en nada fundamental; seguir adelante en el rearme de los países del Pacto del Atlántico; convencer a la URSS —y si no quiere convencerse, allá ella— de que cualquier agresión que se cometa en Europa por la URSS o sus satélites, desencadenará la guerra; exigir a la URSS prendas bastantes de que sus declaraciones de paz son verdaderas.

La URSS ha podido darse cuenta, y se la ha dado, en estos últimos meses, de que esa posición de los países occidentales es firme e irrevocable. No puede ser de otro modo porque está en juego, y en peligro, su propia existencia, que solo podrán salvar si son más fuertes que la URSS y se apresuran a responder en el acto con todas sus fuerzas a cualquier agresión. ¡Pero respondiendo a la URSS, sea quien sea el agresor, es decir llevando el horror de la guerra a la URSS con todas sus terribles consecuencias.

La URSS, habiéndose hecho cargo de que esta es la situación, y de que ese es el porvenir, ha dado marcha atrás, aunque sea momentáneamente, y se ha presentado en París con aire tranquilizador.

Ahora apelará a su conocida táctica de entretener a sus interlocutores mientras el Kremlin refuerza su propaganda y manobra en el interior de los países occidentales. Se acordará un Orden del día para la conferencia de los Ministros, se reunirá en la primavera la conferencia de los Ministros...

Pero si bien es verdad que en la Gran Bretaña se quiere dar ancho campo al juego de la diplomacia, en los Estados Unidos se quiere reducir todo cuanto sea posible ese terreno para que los soviéticos no dispongan de muchos escondites ni de excesivo campo para maniobras engañosas.

O el Kremlin se rinde y se presta a un compromiso decoroso que asegure, ¡que asegure! la paz por un largo período de tiempo, o se sigue adelante en los preparativos para la guerra, que es como decir se sigue adelante hasta llegar a la guerra.

Es muy posible que al Kremlin le convenga más dar prendas bastantes para que se asegure la paz durante veinte años, que exponerse al exterminio.

Porque ¿qué provecho sacaría el comunismo de la destrucción de media Europa si al fin era el Kremlin destruido?

Y la partida está planteada hoy así.

El tiempo en España

RESUMEN GENERAL

Persiste la variabilidad del tiempo en toda España. En la capital, los madrileños se ven sorprendidos cada mañana con un cielo y una temperatura distintos a los del día anterior. Así, ayer, después de un martes casi primaveral, amaneció cubierto de nubes, que no cesaron de descargar agua. La precipitación se hizo particularmente intensa a las cuatro y media de la tarde, y en las primeras horas de la noche cayó una granizada. Posteriormente quedó despejada la atmósfera, pero la temperatura, no excesivamente cruda durante el día, descendió sensiblemente.

También ha vuelto a nevar en la montaña de León. El puerto de

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

A medio día de hoy han presentado sus cartas credenciales al Caudillo los nuevos Embajadores de El Salvador y de Noruega

Presidido por el ministro de Educación Nacional, esta mañana se ha celebrado el acto de entrega de los correspondientes títulos a los treinta y dos nuevos ingenieros de Minas, en la Escuela Superior de dicha especialidad

Presentación de credenciales al Jefe del Estado

El embajador de la República salvadoreña

MADRID.—A mediodía de hoy,

se ha celebrado en el Palacio de Oriente, la ceremonia de presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado Español, por parte del nuevo Embajador Extraordinario y Ministro Plenipotenciario, de la República de El Salvador, doctor don Hector Escobar Serrano que, como de costumbre, llegó a Palacio en carroza escoltada por un escuadrón de la Guardia Mora del Generalísimo, entrando por la Plaza de la Armería, donde se hallaba formada una compañía de tropa de la Guardia de Palacio, con banderas, banda y música, que rindió los correspondientes honores, mientras era interpretado el Himno Nacional.

En la saleta de costumbre, el nuevo embajador fué recibido por el Caudillo, a quien acompañaba el ministro de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo, teniente general jefe de la Casa Militar de Su Excelencia, jefe de su Casa Civil, segundos jefes de las mismas, jefes de protocolo y ayudantes de servicio.

Después de presentar sus credenciales, el embajador pasó a uno de los salones inmediatos de palacio, donde conversó con el Caudillo. En esta entrevista estuvo igualmente presente el ministro de Asuntos Exteriores. Poco después el representante de El Salvador abandonó palacio, con el mismo ceremonial que a la llegada, y como esta, acompañado por el primer introductor de embajadores, barón de las Torres.

El nuevo embajador de Noruega

Media hora después y con análogo ceremonial, S. E. el Jefe del Estado recibió en el mismo palacio de Oriente al enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Noruega, excelentísimo señor Rolf Andersen, quien llegó a palacio acompañado por el diplomático español, señor Díez de Toledo, quien como el anterior, presentó al Caudillo las cartas que le acreditan como embajador de su país en Madrid.

Entrega de despachos a 32 nuevos ingenieros de Minas

MADRID.—En la Escuela Superior de Minas, se ha celebrado esta mañana el acto de entrega de los correspondientes títulos y diplomas a los alumnos que acababan de finalizar sus estudios en la misma. Presidió el ministro de Educación Nacional, con asistencia además de otras autoridades y personalidades, de los profesores del claustro, alumnos que han terminado su carrera y demás estudiantes de la escuela. El director de la misma, señor Hervás, pronunció unas palabras en las que animó a los nuevos ingenieros para su nueva vida profesional. Agradeció también al ministro la atención especial que ha venido dedicando a la escuela, merced a la cual ha sido posible el mejoramiento de sus talleres y laboratorios, expresándole sus deseos de que siga facilitando los elementos necesarios para el mejor funcionamiento de la misma. Acto seguido fueron entregados los oportunos títulos e insignias a

los treinta y dos alumnos que han terminado la carrera y ya nuevos ingenieros, y, por último, cerró el acto el ministro de Educación Nacional, con un breve discurso, en el que dijo que, España, ha despertado del letargo suicida e inconsciente en que ha vivido durante muchos años. A los nuevos ingenieros, les deseó sigueran en el futuro tres importantes aspectos de su nueva vida: primeramente en el familiar, encuadrando sus actividades bajo un sentido cristiano y austero; en el profesional, aspirando siempre a ser los primeros, y en el político, mirando siempre prestar el mejor servicio a la Patria, para lo que, el Caudillo, con su incansable labor diaria, es una buena muestra de ejemplo.

Finalmente, fué servida una copa de vino español a todos los allí reunidos.

Queipo de Llano, recibe la Extremaunción

SEVILLA.—Esta mañana le ha sido administrado el Sacramento de la Extremaunción, al teniente general, don Gonzalo Queipo de Llano, cuyo estado en las últimas horas de esta madrugada era francamente desalentador.

Once millones de pesetas, para obras en las Palmas

LAS PALMAS.—En el día de hoy, el Cabildo Insular, de Las Palmas se ha reunido en esta ciudad, aprobando el presupuesto de once millones de pesetas, para obras, en su mayor parte de nuevas viviendas.

3.900.000 pesetas para obras en el Puerto de Villagarcía

VILLAGARCÍA DE AROSA.—

“Si Mac Arthur solicita autorización para bombardear objetivos militares en Manchuria, le será concedida”, ha dicho un senador norteamericano

Aprovechando el buen tiempo, los aviones de la ONU en Corea, han realizado más de ochocientas salidas, durante la última jornada

La depuración en la China roja llega a las altas esferas

TOKIO.—La agencia informativa oficial china, comunica que continúa llevándose a cabo una amplia depuración en todo el territorio de la China comunista, la cual llega ya a las altas esferas. Cuatro gobernadores y once adjuntos, así como otros altos funcionarios del Gobierno, han sido destituidos de sus cargos últimamente.

500 salidas en un solo día de la aviación aliada en Corea

FRENTE DE COREA.—Esta mañana, aprovechando el buen tiempo, ha continuado la actividad aérea de la aviación de las Naciones Unidas, que, durante el día de ayer, llevó a cabo más de ochocientas salidas.

La Séptima División surcoreana se mantiene firme en su nueva línea de combate, situada en el extremo este del sector central.

El problema coreano, visto desde Washington

WASHINGTON.—Algunos observadores norteamericanos, refiriéndose al último informe del general Mac Arthur, dicen que cabe interpretar como una advertencia de un posible estancamiento en el conflicto armado de Corea, por lo que deben aclararse las decisiones, ya que, sin duda Mac Arthur ha querido dar a entender que precisa de la oportuna autorización para llevar su acción sobre los puntos vitales de Manchuria, de donde parte el caudal inagotable que alienta aquella contienda. Según ha manifestado un conocido senador norteamericano, si, Mac Arthur, pide dicha autorización para poder bombardear los objetivos militares en Manchuria, le será concedida.

Concesión Episcopal

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Avila ha tenido a bien conceder que el próximo domingo en todas las iglesias se haga la consagración al Corazón de Jesús de los productores.

II Congreso de Trabajadores Españoles

MADRID.—Ayer proaiguló sus tareas, asistiendo 200 trabajadores y el delegado nacional de Sindicatos.

Quedó aprobada la Ordenanza General del Trabajo en el Campo, de acuerdo con los estudios realizados en las distintas provincias. Los puntos principales de este reglamento se refieren a la equiparación del trabajador agrícola con el industrial, en cuanto a beneficios sociales; a la necesidad urgente de revisar las retribuciones actuales, implantando con carácter obligatorio la participación en la producción que estimule los rendimientos y a la estabilidad de los trabajos agrícolas en las Empresas.

Ha sido aprobado el proyecto de las obras que se ejecutarán en el ramal del ferrocarril al puerto de esta ciudad, cuyo importe total asciende a los tres millones y medio de pesetas.

Tránsito difícil en Somosierra y Leones de Castilla

MADRID.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas, advierte a los automovilistas que se vean precisados a circular por los puertos de Somosierra y Leones de Castilla que actualmente se realiza el tránsito por los mismos con grandes dificultades e indispensable auxilio de cadenas en las llantas de los vehículos, a causa de la nieve caída en dichos puertos, durante las últimas veinticuatro horas.—(Cifra).

“Nunca faltará la nieve al granizo” reza un dicho popular en Castilla

Así quedó ayer plenamente confirmado en nuestra ciudad

La riqueza del refranero castellano y los numerosos dichos que como adiciones, se han popularizado por doquier, es inagotable. Entre ellos, por estas tierras es de todos conocidos aquel de que «Faltará la madre al hijo más que la nieve al granizo».

Esto quedó plenamente confirmado ayer en nuestra ciudad, sin ningún lugar a dudas. A las cinco y media exactamente, de la tarde, precedido de un crudísimo frío, comenzó a caer piedra en tal abundancia e intensidad, que, a los pocos minutos, las blanquísimas boitas cubrían por completo la superficie de nuestras calles y suelos. Poco tiempo duró la granizada, ya que, sin que ello diera lugar al menor intervalo de tiempo, bruscamente trocóse por una

copiosísima nevada tanto o más copiosa que su precedente precipitación (como ya informábamos a nuestros lectores al cerrar nuestra edición de ayer). Esto —dijo lugar a que, desde entonces, el frío se acentuara mucho más de lo que cabía esperar para la época en que nos hallamos ya, hasta el punto de que, los pisos, se cubrieron de hielo y, por la noche, las calles se hallaban en un estado que se hacía poco menos que imposible el dar un sólo paso, sin correr el riesgo de dar con nuestros quebrantados huesos en el santo suelo.

A tenor de esto, el termómetro fué bajando grados, bajando... bajando... hasta colocarse en los doce bajo cero.

Este estado de cosas y temperatura continuó hasta la mañana de hoy, en que nuestras calles, intransitables, parecían inmensas pistas de hielo, magníficas para los aficionados a los patines y skis, pero no para los que, pacíficamente, teníamos que marchar a cumplir con nuestras ineludibles obligaciones...

...En fin; nos cabe la esperanza de que, a medida que pasan los días, falta menos para que llegue el tiempo apacible... a manos que el invierno pretenda empalmar con su colega siguiente haciendo caso omiso de primaveras y veranos.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

Veintidós entidades españolas en la Confederación Europea de Agricultura

PARIS, 7.—En el edificio de las Cámaras de Agricultura francesas se ha reunido estos días el Comité director de la Confederación Europea de Agricultura. España estaba representada por don Vicente Puyal, jefe nacional de Cooperación Agrícola y el vicepresidente de aquella Confederación, ingeniero agrónomo agregado a la Embajada de España en París, don José Félix de Escorialza. Se examinaron los temas de carácter internacional que afectan a la agricultura europea y que serán ampliamente tratados en la Asamblea general que este año se celebrará en Venecia. El Comité director aprobó la admisión de diez nuevas organizaciones agrícolas españolas como miembros de la C. E. A., lo cual eleva a veintidós el número de asociaciones españolas adheridas. En el curso de una comida dada por el ministro francés de Agricultura, M. P. Himlin, expuso éste la necesidad de llegar a un acuerdo acerca de la organización futura de los mercados agrícolas europeos.

Avila, hace medio siglo

Hoy el DIARIO apenas trae noticias. Dedícase a la cuestión política muy embrollada por aquel entonces en nuestra ayer desgraciada Patria, víctima de los encontrados intereses de los partidos. Cuando hemos leído esta información nos ha venido a la mente a que el pensamiento del gran tribuno de la Tradición Española don Juan Vázquez de Mella quien, en un discurso, echando en cara al liberalismo el haber perdido Cuba y Filipinas, últimas posesiones de aquel inmenso imperio colonial que nos legó la gloriosa Monarquía Española de los siglos XV y XVI, encarándose con los partidos políticos, dice de ellos «que son el sudario que cubre el cadáver de la Patria». Ahora el partido conservador, dividido en muchas fracciones, de Silvela, del duque de Tetuán, de Azcárraga, de Romero Robledo, no estaba dispuesto a dar un Gobierno y la Reina R. gente—aquella virtuosa dama que se llamó Doña María Cristina—en vista de esto, había dado el encargo de formar gabinete a Sagasta, a aquel pacífico liberal que vivía en verano en su casa del Mercado Grande, donde hoy día tiene su residencia Correos y Telégrafos. Esto había caído como una bomba entre los conservadores abulenses que por entonces estaban muy atareados en la preparación de las elecciones provinciales. ¡Ah, bobotica del bondadoso don Juan de la Puente! qué animada estaba días antes; allí conferenciaban con gran entusiasmo los señores Marazuela, Martín Ossorio, don Félix rentino López Alonso diputados provinciales por Arévalo, Bermudez, Rodríguez, Jiménez, y Magán de Arenas de San Pedro; Bragado, Rodríguez Barderas y Varas de Cebrosos. Todos se prometían un gran triunfo. Y de repente se suspenden las elecciones por la caída del Gobierno conservador y ahora a luchar con el viejo de Sagasta y sus compañeros, más o menos adictos, Caralejas, conde de Romanones, Moret, etc. que también en este partido los jefes abundaban.

Desde el gobernador hasta el último empleado tenían una cara como para no pedirles un favor. ¡Adios las nóminas que les aseguraban el pan nuestro de cada día; todo perdido y a vivir en la triste categoría de cesantes! En cambio los de Sagasta, etc., etc., tan contentos, se fiando con colocarse decorosamente. Ayer se le dirigieron muchos telegramas, llamándole, hasta guspo inclusive. Y mientras tanto la pobre España de tumbo en tumbo, camino de su ruina definitiva...

ARENAS DE SAN PEDRO ESTAMPA DEL MOMENTO

El tiempo y la gripe
Sin que ello quiera decir que en la vida de la ciudad no haya habido sucesos dignos de comentario, han sido estos dos los que han acaparado la atención debido a lo inusitado de su crudeza y generalidad.

El invierno ha sido ciertamente de memorable rigor. Pocas veces tan justa la frase de que ni los ancianos recuerdan otro igual. Y aunque nos ha quedado el consuelo de pensar que la incomodidad ha sido general no por eso hemos recibido con menor satisfacción esta mejora de temperatura que, pese a algún meteorólogo de mal agüero, creemos será definitiva. Arenas volverá a vivir su clima agradabilísimo, que este año será más apreciado por la proximidad de la nieve con su bellísimo contraste.

La gripe parece definitivamente superada y gracias a Dios como en el resto de España ha pasado sin graves consecuencias. En opinión de los facultativos las desgracias que hubo que lamentar se atribuyeron a la gripe—no ha de haber quien la defienda?—un poco injustamente.

Por lo demás Arenas ha ocupado primer plano de actualidad en la Prensa por el hecho de la convivencia de dos ancianas centenarias, doña Saturnina Galán y Eladia Tejado. Ambas desgraciadamente y a los muy pocos días coronaron santamente sus vidas ejemplares. No han desaparecido sin embargo los longevos, pues hay más de uno que se acerca al centener. El hecho debe pasar de lo puramente anecdótico y valorarse en lo que de significativo tiene. Ello confirma válidamente la excelencia de nuestro clima.

Vida municipal
El Ayuntamiento, siguiendo una larga política de ayuda a la enseñanza, está realizando en el grupo escolar notables mejoras.

Vida religiosa
Tras una intensa y ejemplar labor de captación y propaganda, la rama femenina de Acción Católica va a comenzar sus ejercicios espirituales. Dos propagandistas visitaron nuestra ciudad el sábado pronunciando una de ellas una conferencia llena de fervor.

Prosiguen los cursos extraordinarios de Cuaresma muy concurridos, así como las sesiones extraordinarias de Catequesis para preparación de la Primera Comunión.

Igualmente crece el número de fieles que siguen la devoción de los siete domingos de San José.

Vida económica
El mercado del día 26 estuvo bastante animado. Casi todas las operaciones fueron de ganado

porcino y los precios se mantuvieron.

De sociedad
Se ha enfermado en Madrid nuestro respetable amigo don Cipriano Bardeji. Hacemos fervientes votos por su mejoría.

—Pasa unos días entre nosotros nuestro distinguido amigo don Manuel Chinarro.

Desgraciado suceso
Ha causado general consternación el accidente que costó la vida al joven de 20 años José Manuel Sánchez Rivas arrollado por el vehículo en que viajaba, al pretender ocuparlo en marcha. Las circunstancias del suceso y las condiciones personales de la víctima, hicieron que la ciudad se viera unánime y dolorosamente afectada. Renovamos a sus familiares y en especial a su tío don Alfonso Sánchez, nuestro sentimiento.

Específicos
En el Cinema Imperial donde se proyectan a diario películas de gran interés y actualidad, hubo durante la pasada semana dos fiestas folklóricas que fueron muy del agrado del público.

S. S.

La mantilla española nació entre las lugareñas, fué el mejor ornato de las cortesanas y hoy es una de las prendas más obligadas de Semana Santa

En estas tradicionales fiestas de Semana Santa, que, aquí en Castilla, se celebran con toda la mayor severidad y fervor, y que tienen su mejor exponente, no solo en la sobriedad y modestia de los altares, que son solo rezo y meditación, sino también en sus magníficas procesiones, reflejo de la seriedad y del carácter recoleto de las gentes castellanas, se nos presenta como la más simpática nota de color que pone marco artístico a la estampa religiosa del momento, la suntuosa y popular mantilla española, que armoniza perfectamente con toda manifestación espiritual, bajo el signo del más puro arte.

Y quizá, por la bella armonía de este conjunto que forman la plástica y la dinámica, en su verdadero empuje de arte supremo, vemos con esa extraordinaria simpatía esa clásica prenda, que con el donaire, gentileza y distinción propias, lucea por esas calles, en severa lid y ajena a toda ostentación vanidosa, esas bellas damas de Castilla, que llevan

en sus tonos singulares, el rango especial y característico de la mantilla, como aquellas otras mujeres que la historia nos presenta como reinas, como heroínas o como majas y manolas, que siguieron la voz y la tradición del pueblo.

Son estos días de Semana Santa, momentos de quebranto y pesares, porque se recuerdan y reconstruyen con los más vivos matices, las páginas más trágicas de los tiempos, haciéndose revivir la muerte del Redentor, que sacrificó su vida por nuestra salvación.

Mas con la severidad del momento y el ornato callejero que se desfigura y trastoca, apagándose el paisaje de luz y sol con las tinieblas y el silencio de la noche, aparecen las gentes enlutadas, luce el crispón negro como atributo de tristeza, enmudecen las campanas, enronquece el son de los tambores, y el deambular de la dinámica ciudad y de la diminuta y escondida aldea, se igualan en un común pensar y en un unánime sentir rezo y meditación.

Unicamente, no en contraste ni en disonancia, sino en armonía y convivencia con la estampa religiosa del día, la mantilla, que fué verbenera, y que sirvió para el cortejo de fiestas profanas y de toros, destaca ahora y sale a la calle como prenda de dolor y de recogimiento de ese dolor que también como ella, es auténticamente español, de esa emoción viva, noble y generosa que alienta la mujer española, al proceso de un latido adverso, cuando en el caminar y en la hondura, van ideas de Dios o de la Patria.

Es pues la mantilla española una de las más espirituales formas del latir nuestro, que unas veces se asomó al palacio cortesano con todo el rango y la prestancia de su rito ceremonioso, y otras llegó hasta el ambiente popular en brazos de la artesanía, ya que esta prenda nació entre las lugareñas de León y Galicia—pañío o tela recia—pero siempre desde su aparición a nuestros días, respetuosa, cortés, elegante... Y de su distinción, traza y factura, puede hablarnos su histórico rango en la corte de Carlos III y Carlos IV—en que se generalizó la mantilla—y en el reinado de Fernando VII que mereció los honores de ser tocada vistoramente por las damas, en las grandes fiestas y «saraos», en los actos palatinos y en las festividades religiosas, en que era llevada por la aristocracia del más elevado rango.

Si el pueblo la lució también en las calesas, hasta el 68, en que puede decirse que casi desapareció, no fué porque perdiese en elegancia y valor, fué porque pasó a las fiestas populares por manos del propio señorío que la entregó como deferencia y convivencia con la masa popular.

Y mientras no desaparezcán de los más exquisitos y bellos ornatos señoriales, y también perduren en los museos esos lienzos, frescos y aguafortes de Goya que inmortalizaron la mantilla considerándola como una de las prendas de vestir más auténticamente españolas, seguirá luciendo y sirviendo de marco espiritual tan vistosa vestidura, a las grandes fiestas y solemnidades de la mujer de España.

Y nadie podrá negar que la Semana Santa española es la mayor

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Tranquilizada
Gloriosa dama, ya bien entrada en años, asistió a una conferencia sobre astronomía. En la discusión general que vino después se puso de pie y preguntó ansiosamente al conferenciante.

—¿Cuándo dijo usted que el sol perderá su calor y todos moriremos de frío?

—Dentro de cuatro mil millones de años, más o menos—fué la respuesta.

La tensión nerviosa de la señora se apaciguó.

—¡Gracias al Señor!—suspiró. Creí que usted había dicho «cuatro millones».

Ya lo había pensado

El relato nos llega desde París. Un comerciante presenta a su hijo al director de un importante Banco.

—Mire usted. La vida es esto. Yo quisiera que mi hijo entrara a trabajar en este Banco. Sí, en este Banco. Podría empezar por el

cargo más insignificante y después ir ascendiendo. Sí, ir ascendiendo. ¿Comprende? Podría llegar hasta el puesto de cajero, o ¡qué sé yo! A lo mejor hasta el puesto de gerente. ¿Comprende?

—Ha tenido usted muy buena idea. Pero, ¿por qué no le emplea usted en su propio negocio?

—¡Oh! Ya pensé en eso: pero es que mi chico no es muy inteligente que digamos.

Aclaración lógica
Un juez interroga a un detenido: —Usted es un vagabundo. Usted no trabaja. Usted no tiene ocupación. Usted no da golpe. ¿Qué hace usted para vivir?

—Comer, señor juez... Simplemente, comer...

Una opinión de Hollywood
Sir Thomas Beecham, director británico de orquesta sinfónica, ha descrito a Hollywood como «un desastre universal al lado del cual Hitler, Himmler y Mussolini fueron meros incidentes triviales»

Lo útil y lo agradable
Un antiguo obispo de Amiens, cuyo nombre se nos resiste, en estos momentos, a la memoria, aunque hacemos verdaderos esfuerzos por recordarlo, mostraba a un señor que le visitó, los terrenos de su residencia, en los que había profusión de cultivos, arados, azadas e instrumental campesino. El visitante echó de menos el que no existiera en toda la extensión de terreno ningún jardín, ni árboles frondosos y dijo: —Veo monseñor, que aquí se prefiere lo útil a lo agradable.

Y el obispo respondió: —Es que yo no encuentro nada más agradable que lo útil.

Gran Peluquería de Señoras "CHENCHA"

Ofrece a su distinguida clientela, señoras y señoritas en general la nueva Permanente «PLUS ULTRA», sin peso, calor ni molestia alguna, dando suavidad, su color y brillo natural al pelo.

Vara de Rey n.º 1. (Frente a la Plaza de Abastos). Teléfono 670.

Sección religiosa

MARZO
Día 9, Viernes.—Santos Francisca Romana, viuda; Cándido, Gregorio; Catalina de Bolonia.

La misa y oficio divino son de Santa Francisca Romana, con rito doble y color blanco.

(Abstinencia, aun teniendo la Santa Bula)

EJERCICIO DEL VIA-CRUCIS
Parroquias: San Pedro, y San Juan, a las ocho y media de la noche; Santiago a las siete y media.

La Santa.—Todos los Viernes de Cuaresma, a las seis y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario, y a continuación se tendrá el ejercicio del Via Crucis solemne asistiendo toda la Comunidad.

¡Fel cristiano! No dejes de asistir a este solemne acto penitencial del Via Crucis, uno de los más hermosos y conmovedores de este Santo tiempo de Cuaresma.

—Capilla de RR. PP. Paulas.— Todos los Viernes de Cuaresma, a las siete de la tarde, Santo Rosario, ejercicio del Via-Crucis y adoración de la Santa Cruz.

—Santo Tomás.— Todos los Viernes de Cuaresma, a las seis de la tarde, solemne ejercicio del Via-Crucis.

San Antonio.—Via Crucis a las seis de la tarde.

Adoración Perpetua a Jesús Sacramento

San Pedro.— Todos los viernes permanece expuesta Su Divina Majestad desde la mañana hasta el anochecer.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 7 de marzo de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas, el número: 859

Con cinco pesetas todos los números terminados en 59

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. M. S.).



de las solemnidades, donde en la más íntima convivencia espiritual pueden hermanarse las manifestaciones puras de fervor religioso, y el arte, que también vuela arriba de tejados, porque es patrimonio del alma...

F GALLARDO.

Cemento

servimos en pequeñas y grandes partidas a constructores y almaceneros. Pedidos a Fábrica de Cementos. Carretera Adanero-Gijón, 2. V. Badolid

Compro pelo caballería. Pago contado. Felipe Alonso. General Moscardó 17. BENETUSER (Valencia).

LABORATORIOS

importante de Andalucía desea representante activo y bien relacionado entre los señores médicos y farmacéuticos. Absoluta reserva. Indicar referencias. Escribir «LABORATORIOS». «Alas», Velázquez, 3. SEVILLA

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

VISITE U EXPOSICION
Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila
Publicidad ALMANZOR

CAMPAÑA PROFIDÉN DE HIGIENE DENTAL

3er CONCURSO PROFIDÉN
OCTUBRE 1950 - MAYO 1951
450.000 PTAS. EN PREMIOS

SOLICITE LAS BASES A SU PROVEEDOR HABITUAL DE DENTIFRICOS

MUÑECAS *Jisela* **JUEGOS "FUTBOL DE SOBREMESA" LIBROS DE EDICIONES BORIS BUREBA**

Radios TELEFUNKEN

Año Santo de 1951

No se limitan los frutos de santidad del Año Santo al perdón de la culpa y a la remisión de la pena debida a los pecados, por los medios extraordinarios que facilita a los fieles la espléndida munificencia de Nuestro Santísimo Padre, sino que la abundancia copiosísima de la gracia, que en este año corre a torrentes por doquier, hace germinar y desarrollarse, con exuberancia y lozanía, todo género de virtudes, en el campo fértil de la Santa Iglesia Católica.

Blancas azucenas de virginal pureza, morados lirios de austera mortificación, humildes violetas de renunciación, abatimiento y humildad, rosas de caridad, hermocean los vergeles de la Iglesia, en los que se recrea el divino Amador de las almas puras.

No nos es dado a nosotros, miseros mortales, apreciar, en su justo valor este fruto riquísimo de santidad que se encargan de recoger los ángeles del cielo.

Dos floraciones espléndidas del Año Santo han llenado de consuelo y alegría el corazón paternal de Nuestro Santísimo Padre, el Papa.

Es la primera aquel espectáculo de fe y de piedad, aquellas manifestaciones que presencié admirada la Ciudad Eterna, y que quedarán para siempre grabadas indeleblemente, en cuantos tuvieron la dicha de contemplarlas.

Cientos de miles de fieles, pertenecientes a todas las clases sociales y a todos los pueblos de la tierra, se postraron reverentes delante del Sepulcro de los Santos Apóstoles, nuestros Padres en la fe, y allí la profesaron a la faz del mundo, con todo el entusiasmo de sus almas, haciendo resonar —bajo la cúpula del Vaticano y bajo las naves de las Basílicas de la vía Ostiense, de San Juan de Letrán y de Santa María la Mayor—, en todas las lenguas, la confesión de nuestra santa fe, contenida en un mismo Credo.

Indescribibles resultan las manifestaciones de la piedad cristiana que tan profundamente conmovían el ánimo, en tantos y tantos venerandos santuarios que atesora la ciudad inmortal de los Papas.

Cuántas lágrimas, arrancadas por la piedad de los fieles de toda la tierra, han quedado depositadas, como preciado recuerdo del Año Santo, en las Catacumbas, en el Coliseo, en la cárcel Mamertina, en aquellas innumerables iglesias, que más que monumentos del arte, son para los devotos que las visitan, preciosísimos relicarios de fe y de piedad.

Aquella unión estrecha, con la sagrada Persona de Nuestro Santísimo Padre y con la Sede Apostólica, fué indudablemente también un espectáculo tan admirable como el de la fe y de la piedad, que contemplé, durante el Año Santo, la ciudad de Roma.

No es en modo alguno naturalmente explicable el efecto que producía en los espíritus la visita al Vicario de Jesucristo en la tierra. Puede decirse que el Santo Padre ha sido como el alma del Año Santo.

Con el atractivo maravilloso de su sagrada Persona, con su bondad paternal, que se hace inmediatamente dueño de los corazones, con su palabra llena de santa unión, que se escuchaba como el eco de la palabra de Jesucristo, con su bendición apostólica, con su vida de constante inmolación, totalmente consagrada a sus Hijos, ha logrado por sí, en innumerables almas, reavivar la fe y fomentar y enardecer la piedad cristiana.

El Vaticano que siempre ejerce para los católicos una fuerza de atracción que no tiene igual en el mundo moral, durante el Año Santo ha sido el verdadero ímán de las almas.

Ved, por esta ligera reseña de los frutos de santidad que ha producido en la Iglesia de Dios el Año Santo, cuán estimable es la gracia que nos ha otorgado el Soberano Pontífice, al querer hacer partícipe de beneficio tan señalado a todos sus Hijos del universo mundo extendiendo, por espacio de otro año íntegro, a toda la Iglesia, los mismos favores que concediera a la Ciudad Eterna, durante el Año Jubilar.

Vida económica nacional

Expansiones y restricciones de crédito

Nuevamente se encuentra en el ambiente el tema de si el crédito se encuentra demasiado extendido o de si hay esa sed de crédito entre la clientela bancaria.

Si hacemos caso al público nos encontramos con que hay una verdadera carestía de crédito. El público nunca se siente saciado y es que en el fondo lo que sucede es que el público quiere cubrir con ampliaciones de crédito aquellos baches que él aprecia en sus disponibilidades del propio capital. Para cubrir estos baches que se le producen en su sistema de financiación, el público, no encuentra otra salida que pedir dinero y más dinero a los Bancos. Los Bancos lo entregan en aquello que les es factible, porque la Banca, en este proceso del crecimiento constante del crédito que en el fondo no es más que la sustitución del dinero capital que falta por el dinero bancario, no encuentra solución para negarse y se deja llevar por la corriente, aunque para cubrir, a su vez, los desfases que se producen entre los recursos que la clientela le entrega para su custodia o para su conversión en crédito, no tiene más solución que recurrir al Banco de España, quien a su vez tampoco niega esta ayuda, por que en el fondo su misión es cubrir estos vanos que se producen entre la formación de capitales y la necesidad de los mismos, sea

cualquiera la clasificación de esas necesidades de capitales, crédito a corto o crédito a largo, capitales para el fondo de manobra o capitales para la inversión en bienes de producción, es decir, capitales de primer establecimiento. Pero lo curioso del caso es que no siempre existe una congruencia entre la sucesión de estos fenómenos y la forma con que son analizados. Porque se da la circunstancia, a la sazón, de que se ha comenzado a decir, nuevamente, que los Bancos están concediendo un crédito excesivo, que están creando cantidades excesivas de dinero bancario y que sobre esa creación de nuevas masas de medios de pago que está construyendo una nueva espira de la inflación.

Lo que sucede es que en nuestra economía financiera todo se encuentra subvertido. Y de una manera especial el sistema de inversiones, que están resultando excesivas para la masa de ahorro en trance de acumulación ya que cuantas variaciones se están introduciendo en el sistema de distribución de la renta nacional, todas ellas, tienden a elevar el gasto, el consumo sin que nadie se acuerde de pensar, primeramente, a quien se le encarga la tarea de cubrir las demandas de nuevo capital que antes cubría un ahorro que ahora se ha convertido en una función inexistente.

INFORMACION DEPORTIVA

Comentarlos a la 25 jornada de la Liga

Cuatro equipos puntuaron en campo contrario; y tres de ellos constituyendo auténtica sorpresa. Porque lo es el que la fuerte línea de ataque del Guadalajara no pudiera perforar ni una vez siquiera la meta del Emeritense; lo es el que el Tomelloso, que atraviesa baja forma, haya conseguido un empate con su eterno rival que ya le empató en la primera vuelta en campo adverso; y es también sorpresa la derrota del Rayo por el Cuatro Caminos cuando en la ronda anterior fueron los de Vallecas los que golearon a sus contrarios en el propio Cerro del Pimiento; esto demuestra que si el Cuatro Caminos no hubiera dividido sus fuerzas en dos equipos para jugar simultáneamente la Liga y el Campeonato de Aficionados, es muy fácil que ocupara lugar bastante más elevado en la tabla clasificatoria.

Normalidad en los restantes frentes y firmeza en el Cacereño que recobró el punto positivo que recientemente perdió y empareja con el Calvo Sotelo en probabilidad de jugar la liguilla mientras el Guadalajara se mantiene a la expectativa.

El Avila realizó un juego alegre y movido que agradó a la mayoría de sus partidarios; nosotros seguimos encontrándolo premiosidad en el tiro a puerta ya que pudo aprovechar su dominio para lograr goleada. Aunque ya se ve que esto no depende de la voluntad de uno sino de como rueden las cosas o las deje rodar el contrario.

Se apreció la consistencia del trío de defensas y la gran forma de la pareja de volantes. Igual mente en el ataque los extremos dieron una buena tarde a los aficionados mientras el trío interior estuvo muy trabajador y llevando el partido a tono con las circunstancias. Insistimos en que Novas se marcó a sí mismo y que aquella facilidad de desmarque que tenía al principio de la temporada la va perdiendo o disimulando a medida que se aproxima el final.

El panorama de la tabla sigue igual sin apenas variaciones: en cabeza el trío Cáceres-Puertollano-Guadalajara, persigue la pareja Avila-Badajoz y están prestos a colocarse Manchego y Segoviana, con más probabilidades éstos que aquéllos. En la cola Cuatro Caminos es seguro y entre Rayo y Toledo disputarán el otro puesto.

De todos modos, el partido del domingo próximo en Puertollano puede dar la vuelta a la cabeza de la clasificación. Lo analizaremos

el sábado pues hoy nos falte espacio y queremos decir que esta mañana habrá sido reconocido Novas para su ingreso en Aviación, y que se espera que se le destine a cumplir sus deberes militares en Avila, con lo cual nuestro club se asegura los servicios de este muchacho para la temporada próxima, que es en la que hay que echar toda la carne en el asador.

Películas prohibidas en Norteamérica

Sean ustedes, muy señores míos, que en Nueva York acababan de ser prohibidas dos películas. Una, «El Milagro», hecha por el italiano Rossetlini. Otra, «Ladrón de bicicletas», película que por cierto se proyectó en las pantallas españolas no hace mucho.

Contra «El Milagro» se ha levantado la voz del cardenal Spellman, tachando de blasfema a dicha película. «El tema de la película—escribe el arzobispo de Nueva York—es la seducción de una mujer anormal. ¿Qué hay en este tema digno de aprobarse y consentirse? Se trata de un arte degenerado. Y darle a esta obra el título de «El Milagro» es una extrema vileza. La película debería llamarse más bien «Otro insulto a la mujer, por Roberto Rossetlini».

La Asociación Nacional de Veteranos Católicos ha «piqueteado», según la costumbre yanqui, el local donde se proyectaba la película, paaseando por la acera con cartelones que decían al transeunte: «Aléjese de aquí». «Aquí se insulta a la fe y a la mujer». «La película es una burla a su madre». Ante las crecientes protestas contra una película que es una «afrenta para todo cristiano», ha intervenido la Junta de Censura del Estado de Nueva York prohibiendo que se exhiba en adelante. Al mismo tiempo ha suspendido la proyección de «Ladrón de bicicletas», por considerarla pernicioso, ya que puede producir estragos en la juventud y en personas de formación moral poco sólida.

La Fiesta Nacional

Festival taurino benéfico en Valladolid

Patrocinado por el ilustre doctor Zumel, el día 11 próximo se celebrará en Valladolid un festival a beneficio de las obras del pabellón de niños tuberculosos de aquella Facultad.

En la fiesta, que ha despertado gran entusiasmo entre los aficionados vallisoletanos, actuarán los diestros Domingo Ortega, Fernando Domínguez, Parrilla y Pablo Lalanda.

Toros en Francia

La fiesta de los toros alcanzará esta temporada gran auge entre la afición francesa.

El Domingo de Resurrección se lidiarán en Arlés toros de Atanasio Fernández y serán estoqueados por Paquito Muñoz, Martorell y Pablo Lalanda. El benjamín de la dinastía torera de los Lalanda goza por cierto de gran cartel en el país galo y tiene contratado a más de esta corrida, el 15 de abril, en Beziere, 3 de junio en Marsella y el 10 en San Vicent de Tiroya. El 14 de julio actuará en Nimes y sin señalar aún la fecha

tiene contratos con Burdeos, Bayona, Ceret y Bauquet.

Actuación de los mejicanos

Para actuar en España los diestros aztecas, precisarán además de la carta de trabajo tener firmadas tres corridas en plazas de primera categoría y hacer su debut en una de las plazas de Madrid, Sevilla, Barcelona, Valencia, San Sebastián, Bilbao y Zaragoza, que son las de primera categoría.

Los empresarios de los tres primeros contratos tendrán que depositar previamente, en el Sindicato Nacional del Espectáculo, para responder de su cumplimiento, el importe de los mismos a razón de 25.000 pesetas por corrida y 15.000 por novillada.

El Domingo de Resurrección en Murcia

El Domingo de Resurrección se celebrará este año en Murcia una novillada en lugar de la corrida de toros, que tradicionalmente venía celebrándose en esta fecha. Actuarán los ases de la novillería Pimentel, Antonio Ordóñez y Manolito Vázquez. El ganado que se lidiará es de don Juan Gallardo, de Algeciras.

COSAS QUE PASAN

Demasiado expansivo

ROMA.—Renato Franchi, de cuarenta y dos años de edad, resultó herido de gravedad en el Salón Imperio, cuando, excitado por una película del Oeste norteamericano, se inclinó demasiado sobre la barandilla de su localidad alta y cayó al patio de butacas, felizmente en una zona en que estaba desocupada.—EFE.

Los soviets no se fían ni de los muertos

BERLIN.—Las autoridades soviéticas de control entre Lichterfelde y Teltow, en la línea de demarcación que separa el sector occidental de Berlín de la zona oriental, obligaron a detenerse a la comitiva de un entierro, y después de hacer abrir el ataúd le dejaron proseguir su camino.

Los rusos quisieron asegurarse de que la caja no contenía literatura subversiva ni mercancías de contrabando.—EFE.

Dos años para evadirse y dos semanas para volverle a detener

BALTIMORE.—Joseph Holmes recluso de la penitenciaría de Maryland, se evadió por un túnel que estuvo excavando durante dos años, pero a los catorce días fué detenido nuevamente por la Poli-

cía, después de sostener con ella un tiroteo.

Fué identificado como consecuencia del intento de robo de un bolso de señora. A los gritos de ésta, la Policía salió en persecución del ladrón y, después de haber recorrido varias manzanas de casas, Holmes se metió en un callejón, donde fué arriacado y desarmado. Durante la persecución se cambiaron disparos entre Holmes y sus perseguidores, sin que nadie fuera alcanzado.

Quedarían escarmentados

Unos estudiantes de una escuela de Ohio decidieron coger unas ratas para asustar a las chicas echándolas en su clase. Pero los roedores se volvieron furiosos contra sus cazadores y les mordieron tan fuertemente, que precisaron de asistencia médica, siéndoles inyectado, además, suero antitetánico. Los compañeros y sobre todo, las chicas, al tener noticia del hecho y del propósito que les animaba se han divertido bastante.

Ghoque original

En el centro de la provincia de Vancouver (Columbia Británica), un alce embistió contra un automóvil e hirió a sus cinco ocupantes, después de destrozar el parabrisas, con tal impulso que el cuerpo del animal se introdujo en el coche. El alce murió a los pocos momentos por efecto de las heridas que sufrió en el terrible encontronazo.

¡PADRES!

Los Ejercicios Espirituales para jóvenes os ayudarán en vuestra labor de educar cristianamente a vuestros hijos.

“El Día del Seguro”

La Comisión organizadora del «Día del Seguro» convoca un concurso de Prensa y Radio con arreglo a las siguientes bases:

Los premios del «Día del Seguro» se otorgarán:

Primera. a) A los mejores artículos aparecidos a partir de 1.º de noviembre de 1950 hasta el 30 de marzo de 1951, en la prensa diaria o semanario de información general y gráfica, excluidas por consiguiente todas las de carácter técnico o económico financiero.

b) A los mejores artículos radiados por emisoras nacionales en el mismo lapso de tiempo.

Segunda. Como méritos preferentes serán tenidos en cuenta para el fallo, además del contenido, exposición, amenidad de los artículos y reproducciones que de los mismos puedan hacerse, que la forma de su redacción sea la más eficaz para popularizar la trascendental misión del Seguro.

Tercera. Para los artículos de Prensa se exigirá un mínimo de dos para poder optar al premio. Para el Concurso de Radio el número de artículos necesarios para ser admitidos será el de tres.

Cuarta. En todo caso será condición indispensable que los trabajos presentados a este concurso no hayan sido publicados en concepto de publicidad remunerada.

Quinta. Se otorgarán los siguientes premios:

1.º Tres de 5.000, 3.000 y 1.000 pesetas respectivamente, para los artículos de Prensa.

2.º Tres de 5.000, 3.000 y 1.000 pesetas, para los artículos de Radio.

Sexta. La Comisión organizadora del «Día del Seguro», a efectos del decreto de 10 de no-

viembre de 1945, podrá divulgar en la forma que estime más conveniente los artículos premiados, haciendo figurar siempre tanto el nombre del autor como el del periódico o emisora en que fué publicado o radiado.

Séptima. El Jurado, presidido por el excelentísimo señor director general de Seguros y Ahorro, estará integrado por el presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, un representante del Sindicato Vertical del Seguro y el inspector de la Dirección General que actúa de secretario.

Octava. Los autores deberán remitir en sobre cerrado a la Comisión organizadora del «Día del Seguro» (Serrano, 69, Madrid) tres ejemplares de cada uno de los artículos publicados o tres copias de los trabajos radiados, con certificación del jefe de la emisora que los difundió. En el sobre figurarán para cada caso las siguientes direcciones: Premio de Prensa «Día del Seguro» y Premio de Radio «Día del Seguro», haciendo constar su nombre y domicilio.

Novena. El plazo de la admisión de trabajos quedará cerrado a las veinte horas del día 6 de abril de 1951.

Décima. El Jurado, contra cuyos acuerdos no cabrá recurso ni reclamación alguna, dará a conocer su fallo antes del «Día del Seguro», verificándose la entrega de los premios en el lugar y fecha que oportunamente se anunciará.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas

AVE-SANIL

FABRICA DE ALPARGATAS Y ZAPATILLAS

A. BLANCO
San Rafael (Segovia)

Se ruega a los detallistas de la provincia nos manden sus señas para enviarles muestras sin compromiso alguno

Consulten precios y condiciones

INFORMACION MUNICIPAL

SESION DE LA PERMANENTE

Bajo la presidencia del alcalde, don José María Martín Sampedro se reunió la Comisión Permanente del Excmo. Ayuntamiento, con el fin de celebrar sesión semanal ordinaria, con asistencia del señor interventor municipal.

Aprobada el acta de la sesión anterior, fueron aprobados igualmente informes de la Comisión de Obras, autorizando las solicitudes por la señora viuda e hijas de don Manuel Valsyos; doña Emilia Martín González; don Jesús Jiménez Hernández; don Antonio Hernández Hernández; don Pedro Perdigüero Guerrero; don J. Vidal; don Constantino González López; don Hermógenes Tejerizo Tejerizo; don Miguel Gutiérrez Hernández y don Teodoro Jiménez Velázquez.

Se examinan informes remitidos por el señor arquitecto municipal, de expedientes incoados a instancia de don Hilario Gómez Encinar, don Eulogio Vara, don Nicasio Perdigüero y don José Mayoral Encinar.

La Comisión Permanente, dado el estado de ruina de la pared de cerramiento de la finca propiedad de don Marcelino Jiménez, señalada con el número 3 de la plaza de las Lozillas, en evitación de un posible accidente, acordó comunicar a este propietario que en el plazo de ocho días deberá proceder a la ejecución de las obras necesarias de reparación y consolidación de las mismas.

Dada cuenta de una factura del médico titular don Fernando Tomé Bustillo, importante 670 pesetas, por asistencia facultativa al lesionado Luciano González, atropellado por uno de los camiones que prestaron servicio en el abastecimiento especial de aguas a la ciudad, la Comisión Permanente acordó prestarla su conformidad.

Quedó enterada la Comisión Permanente de una comunicación en la que la señora directora de la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de Jesús», manifiesta el agradecimiento del claustro de profesores de la misma por el acuerdo de la Corporación Municipal en relación con la creación de los tres grados de la escuela aneja a referido grupo.

El señor alcalde presidente manifestó que había recibido una carta del alcalde de Cádiz en la que le manifestaba que se encontraba ya confeccionado el pergamino y artístico marco de plata que ha de ser entregado al Banco de Crédito Local de España, y que en el reparto que a estos efectos se había practicado entre todos los Ayuntamientos de España había correspondido al de esta ciudad la suma de 250 pesetas, como anticipo de los gastos totales de homenaje cuya inversión

será debidamente justificada. Enterada la Comisión Permanente, por unanimidad se acordó contribuir con esta cantidad al homenaje de que se hace mención.

Al tratar del concurso para el suministro de artículos y objetos de escritorio durante el ejercicio actual con destino a las oficinas y dependencias de la Corporación Municipal, la Comisión Permanente procedió a la apertura de los pliegos presentados por los industriales don Santos Delgado San Román, como gerente del establecimiento comercial denominado Librería Católica; don Nicasio Medrano; doña Tomasa Cívitanes Campos; Imprenta Torralba, y doña Angustias Prieto Díloy, y teniendo en cuenta los precios determinados por cada uno de los artículos objeto del concurso, habida consideración a que el presentado por don Santos Delgado San Román es el más beneficioso para los intereses municipales, no solo en cuanto se refiere a los precios fijados en su propuesta sino a las muestras de los mismos que se acompañaban a estos efectos comparadas con las demás presentadas, por unanimidad se acordó adjudicar a don Santos Delgado San Román el suministro de dichos artículos y objetos cuyo valor asciende a la cantidad de 8.686'15 pesetas.

Teniendo en cuenta la comunicación de la Administración de Rentas Públicas de esta provincia en la que se manifiesta que no habiendo presentado en la misma las liquidaciones a los efectos del impuesto de timbre sobre los recibos de abastecimiento de aguas y visto el informe emitido por el jefe administrativo del servicio, considerando que entrado en vigor el presupuesto municipal para el ejercicio de 1950, en primero de abril del mismo año, en el que se calificaba como derecho o tasa el rendimiento del abastecimiento de aguas, se estima improcedente el seguir percibiendo de los beneficiarios del Servicio el timbre del Estado, y considerando también que el negociado ha venido facturando este timbre en meses posteriores a la fecha en vigor de referido presupuesto, por unanimidad se acordó que, por el negociado, se deje de percibir el timbre del Estado en los recibos del abastecimiento; que se comunique en este sentido a la Administración de Rentas Públicas y que se remitan las liquidaciones correspondientes a los meses que se ha percibido este timbre de los abonados al Servicio, para su ingreso de la cantidad que pudiera resultar de las liquidaciones dejadas de practicar por este concepto.

El señor alcalde manifestó a los señores asistentes que la semana pasada había firmado en representación de la Corporación la escritura correspondiente a las casas que se están construyendo en el barrio de Santo Tomás, en el Instituto Nacional de la Vivienda a los efectos de la formalización de la construcción.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, por el señor presidente se levantó la sesión.

SE VENDE bien empacado. Plaza de la Victoria 2. Comercio, de Terrón.

SE ALQUILA local para oficina o pequeña industria. Razón: Pedro de la Gasca, 14 bajo.

SE TRASPASA establecimiento con vivienda, calle del Puente, 30 Razón en el mismo.

M. del Cañizo
Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial
Traslada su consulta desde el día 1 de febrero a su nuevo domicilio calle Comandante Albarrán, n.º 8 (nuevo edificio del Asocio)
Consulta diaria excepto los lunes

Gabinete Electro-Radiológico
Dr. Tomé
Rayos X (fijo y portátil). Tomografía de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

Homenaje literario-musical del Estudio General Dominicano de Avila al Angélico Doctor

Complemento de las solemnidades que ayer reseñábamos, en la tarde de ayer y en la Casa Social Católica tuvo lugar un homenaje de la citada entidad cultural a Santo Tomás de Aquino.

Tratándose de honrar a su eximio compañero de hábito no es extraño que el acto resultara brillantísimo. Los Reverendos Padres Dominicos tuvieron el delicado gesto de asociar a ellos a los escolares todos del Seminario y del Colegio Carmelitano. Consecuencia de esto es que en la velada intervinieron elementos muy valiosos de todas estas entidades eclesásticas.

El lindo teatro de la plaza del Teniente Arévalo se vio lleno hasta los topes, abundando los jóvenes, que siguieron con atención suma todos los números del programa, aplaudiéndoles con gran entusiasmo.

La labor cultural que en sus discursos desarrollaron Juan Vicente Jesús María (carmelita), Eladio Neira (dominico) y el seminarista Mariano Sanchidrián, fué sobresaliente, acreditándose una vez más las excelencias de

las enseñanzas que en sus respectivos Colegios constantemente reciben. Registremos una bella poesía que declamó muy bien el Hermano Carlos de San José, C. D.

Y como colofón excelso las Scholae Cantorum del Seminario Diocesano y del Real Monasterio de Santo Tomás, interpretando con sumo gusto 150 voces difíciles composiciones de autores de gran renombre musical, dirigidas por el incansable maestro de Capilla de la Catedral don Flavio Aguilera y por el P. García, dominico, y la representación escénica de un bonito cuadro al vivo, con música de Verdi, titulado «Santo Tomás en Rocaseca». Gustó éste extraordinariamente.

En resumen, una velada sumamente agradable por lo bien preparada y ejecutada.

Nuestra enhorabuena cordialísima a todos los que en ella intervinieron. En la presidencia de esta solemnidad se hallaban las autoridades, entre ellas nuestro amado Prelado, a quien acompañaba el R. P. Marcelino Sánchez, Prior de Santo Tomás.

Invierta su dinero comprando fincas

En la plaza de la Victoria (Mercado Chico) por razón de testamento. Un piso llave en mano. Tiendas y otros pisos. Todo el inmueble.

En Martín de Carramolino un gran inmueble dedicado a Posada o Parador. Frente a las escalillas de San Juan. Solamente el solar, es una buena adquisición.

En Bajada a las Covachuelas un inmueble de gran capacidad, propio para almacenes de Carbones o Maderas o Vaquería, con establo puesto. Viviendas.

En Barco de Avila, en calle principal, casa destinada a Posada o Parador. Muchas dependencias y corrales. Espléndida vivienda. Razón: San Juan de la Cruz, 12. Sr. Gómez Málaga.

MEDIAS RIDEX PLATA
Duración 12 meses en uso diario
43 PESETAS
EXCLUSIVA DE
"Saldos Avila"
ISAAC PERAL, 4.
Servimos a todas partes
Publicidad AVILA

Cartelera
Espectáculos anunciados
Gran Cinema. - 7 30 y 10 45,
«La Jungla de Asfalto» (3 R).
Teatro Principal. - 5. «El Correo del Zar». (1).
Moralidad: (1) Todos, incluso niños, -2: Jóvenes. -3: Mayores. -3 R: Mayores, con reparos. -4: Gravemente peligrosos.

Macario de Dios y de Dios
Médico Maternólogo del Estado
Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad
Partos y enfermedades de la mujer
Clínica: Vallespín, 3.—Tel. 434.—Avila

NO CAREZCA DE NADA EN SU HOGAR, PROVEASE DE UN CARNET

CRESA
INFORMES:
EMILIO JUAREZ
SAN SEGUNDO, 1.

Secretariado Interparroquial de Caridad
Donativos recibidos
En este Secretariado se han recibido varios donativos, uno de ellos anónimo de quinientas pesetas, al que servirá de acuse de recibo la presente nota.
El Secretariado agradece desde estas columnas la caridad de los donantes, a los que tendrá presentes ante el Señor.
Se reciben donativos en los domicilios del señor consejero, San Juan de la Cruz 7, y del señor director, Reyes Católicos 4.

VENDO comedor. Tomás Luis de Victoria, 5 (último piso).

NUESTRA SEMANA SANTA INVITACION

Acompañada de atento saludo de don Julián Rofo Alvarez, de la Comisión organizadora del Real e Ilustre Patronato de Nuestra Señora de las Angustias y Santo Sepulcro, hemos recibido una invitación para el septenario y cultos que, con motivo de las próximas fiestas de Semana Santa, celebrará el citado Patronato en honor de la Santísima Virgen de los Dolores, durante los días 10 al 16 del actual.

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don Asunción Rodríguez Jiménez, se aplicará por su eterno descanso solemne funeral mañana, a las nueve y media, en San Vicente.

11 de marzo: Día del Papa

Los actos, con que debe festejarse en todas las parroquias el Día del Papa, serán los siguientes:

1.º Esta fiesta se celebrará este año el día 11 de marzo. Queda a discreción de los párrocos, que tienen servicio de día o anejo, celebrarla este o el domingo anterior o posterior.

2.º Exhórtese a los fieles a ofrecer el «Día del Papa» la Santa Misa y Comunión por las intenciones de Su Santidad. Los fieles que ese día asistan a alguno de los cultos religiosos que se celebren por el Papa, pueden ganar «indulgencia de diez años»: además, «indulgencia plenaria» los que a esto añadan la Confesión y Comunión.

3.º Célebrense una función vespertina con Exposición de S. D. M., Santo Rosario (predicación adecuada, si es posible) «Te Deum» y oración «pro Papa».

4.º En las Catequesis, Escuelas, Colegios... Círculos de Estudio de A. C., etc., explíquese a los respectivos alumnos el sentido de esta fiesta, exhortándolos a venerar y amar al Vicario de Cristo.

5.º También es muy de desear que las autoridades y Asociaciones cursen telegramas el día 11 de marzo a la Secretaría de Estado de Su Santidad o bien al excelentísimo señor Nuncio Apostólico en Madrid.

6.º En la capital, quedan relevadas las parroquias de la función religiosa vespertina; pero anúnciense los actos organizados para festejar el «Día del Papa», especialmente los cultos que se celebrarán el día 11, a las siete de la tarde, en la S. I. Catedral: Exposición de S. D. M., Santo Rosario, plática del Prelado, «Te Deum» y Reserva Pontifical.

Donde el párroco cuente con elementos, se recomienda la celebración de un acto literario o conferencia para ilustrar a los fieles sobre la dignidad del Papa y nuestros deberes para con él...

Actos en la Capital

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo celebrará Misa de Comunión a las nueve de la mañana en la iglesia de Santo Tomás.

A las siete de la tarde en la S. A. I. Catedral solemne «Te Deum» con allocución del excelentísimo Prelado.

Todos los católicos deben asistir a estos actos uniendo su oración con la del Santo Padre por las necesidades de la Iglesia y del mundo.

Palmas para el Domingo de Ramos

Como todos los años, la Juventud Católica Antoniana facilita las palmas para la procesión del Domingo de Ramos. La citada Juventud nos ha rogado que lo hagamos así público a fin de que, cuantas personas deseen adquirir palmas, formulen el oportuno pedido en la portería del Convento de San Antonio.

Otro de los agraciados con el segundo premio de la Lotería en el último sorteo

Llega hoy la noticia que nos permite localizar a otro de los agraciados con el segundo premio en el último sorteo de la Lotería Nacional del que como ya conocen nuestros estimados lectores, una serie completa y por lo tanto trescientas mil pesetas, correspondieron a nuestra ciudad.

Se trata de don Esteban García Jiménez, de Gallegos de Sobrinos, que jugaba un décimo del número 26.085 y a quien por azares de la fortuna, por quince simples pesetas le han correspondido treinta mil.

Esteban vino a la capital a gestionar sus asuntos y cuando ya se disponía a marchar para su pueblo, en unión de unos amigos de Mirueña, al pasar frente a la Administración de loterías de nuestra plaza de Santa Teresa, tuvo la corazonada de entrar para probar fortuna.

El lotero, cumpliendo con su misión le mostró un número cogido al azar pero la respuesta del señor García fué terminante: «No

Distrito Forestal de Avila

VIVERO CENTRAL FORESTAL ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público en general que queda en existencias en este Vivero Central un cupo de 15.000 plantones de POPULUS NIGRA (chopo), listo para ser servido.

Las solicitudes deberán hacerse antes del 15 de marzo en este Servicio Forestal.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Avila, 2 de marzo de 1951.
El ingeniero jefe, Miguel A. Vilanova.

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 7

Mínima, 2 bajo cero.

Del momento (seis y media de la tarde), 3'2

Viento, NW, de 20 a 30 kilómetros por hora.

FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Doctor Guerras, Plaza de José Tomé 1.

Permanente: Doctor Aparicio, Avenida de José Antonio.

señor; yo quiero que me de usted uno de los que tiene en el escaparate», y rechazó muy olímpicamente el que le ofrecía el lotero.

Dicho afortunado señor, es soltero según nuestras noticias.

Los locales de negocio

estén dentro de una vivienda o independientes de ella, han de ser enumerados esquemáticamente en el

CENSO DE EDIFICIOS

con independencia de sus propietarios, inquilinos o usuarios. Colabore en la rapidez del servicio.

Información y consultas: DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11 (De cinco a nueve).